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錫安教會 2022年 8月 7日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.652雙魚星謎（42）量度聖殿的杖──蘆葦（25）──約旦河號外篇（11）

影片：高達的共同信息（5）：《水星的魔女》文化密碼

這系列前四集精華短片（VO）「日華牧師 2022年生日禮物 —— 高達的共同信息」（1）至（4），
已為大家分享到，日華牧師籌備送給自己，

今年 9月 1日的生日禮物 —— 高達模型，當中所隱藏的共同信息。

而上一集「高達的共同信息（4）：《水星的魔女》」，已分享到，今年 2022年，

高達唯一一套動畫新作《水星的魔女》，當中所隱藏的各種共同信息。

今集「高達的共同信息（5）」，則會繼續為大家補充，這齣動畫所隱藏的文化密碼。

第一個文化密碼︰

動畫《水星的魔女》，英文官方名字是「The Witch from Mercury」，其文化密碼數值是「251」。

而數值 251，早前已曾與大家分享，正是現實中約旦河全長的數值，251公里。
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不單如此，「The Witch from Mercury」的文化密碼中，

還有另一個六進制英文字母代碼（Eng Gem）「1506」，即 251 x 6 = 1506。

原來，現實中長度為 251公里的約旦河，當化成英里後，正是 156英里。

在數值上，對應「The Witch of Mercury」的六進制英文字母代碼，

因為，1506除去零以外的數值，就是 156。

事件完全印證，動畫《水星的魔女》，是指向日華牧師今年所分享，

「2012信息」於 2022年全年的主題，就是「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」，

以及「月亮之謎」和「約旦河號外篇」的共同信息。

因為，牧師於信息中多次分享，當錫安教會渡過約旦河後，隨即就會對惡人大開殺戒，

而動畫《水星的魔女》的劇情中，女主角於 4歲生日當天，已經能夠操控高達，對敵人大開殺戒。
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這是繼早前，迪士尼劇集《月光騎士》的共同信息後，

另一個無可推諉的共同信息，印證錫安教會就是末後日子的約書亞世代。

第二個文化密碼︰

當我們計算「高達動畫 水星的魔女」的中文筆劃總數時，其數值竟然正是「91」，
即日華牧師的生日日期 9月 1日。

大家不要忘記，《水星的魔女》是高達今年唯一發佈的動畫，

同時，日華牧師於今年 2022年，也是前所未有地，首次以高達模型成為送給自己的生日禮物。

所以，「高達動畫 水星的魔女」，其文化密碼 91，直指日華牧師的 9月 1日生日，

完全印證牧師以高達模型為禮物的決定，絕對是神的心意。

為要印證日華牧師及錫安教會，今年將會得到神所賜予，如同外裝甲的審判恩膏，

為神審判惡人，大開殺戒！
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亦正好對比動畫《水星的魔女》的故事中，

女主角就是在 4歲生日當天，啟動了別人無法啟動的高達，

證明唯有日華牧師和錫安教會，才能夠得著來自神的外裝甲恩膏。

第三個文化密碼︰

上一集「高達的共同信息（4）」提到，《水星的魔女》的主角所駕駛的高達，

就名為「風靈高達」GundamAerial。

當我們計算「風靈高達」的中文筆劃總數時，

結果是「56」，而數值 56，正正就是指向中文字「死」。

不單指向《啟示錄》第四馬騎士的名字「死」，

亦指向神用高達模型所代表，大開殺戒的審判能力！

可見，今年 2022年，唯一一齣高達動畫新作《水星的魔女》，絕對是一個來自神極為超然的印證，

證明日華牧師和錫安教會，已經得著神所賜予，有如外裝甲的恩膏及能力！
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「約旦河號外篇」信息。

承接上一篇信息。

不論是玉化螺或是高達，兩者，也有著一個重要的概念，

就是神感動日華牧師，為到自己的生日而預備。

高達，是神感動牧師送給自己的生日禮物；

玉化螺，則是神感動牧師預備生日時，送給全職的回禮。

所以，於 410當天，神預先將謎底告訴我們，目的，不是為著滿足我們的好奇心，

而是為了讓我們預備，2025年 9月 23日的生日。

因此，兩者都是預備生日，只不過，神是以日華牧師 9月 1日的生日，

作為一個提醒我們的機會，對於小孩子的出生，同樣也要預備生日禮物。
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要知道，日華牧師從未試過，以半年時間為自己預備生日，

這活劇，為要讓我們明白到，不論是新婦、童女或賓客，也要作出預備。

並且，當中的線索，更可能隱藏於高達與玉化螺的信息中。

因為，這兩件物件，其實是一個非常大的題目，隱藏眾多共同信息。

例如：玉化螺是上次 Planet X的產品，

高達，則是全世界最著名的動漫故事，

當中的共同信息，會有線索教導我們，於餘下的三年半，應該如何預備自己的生日。
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所以，神藉著日華牧師今年的生日，告訴所有人，他們也要預備小孩子的生日。

然而，除了我們之外，其實《聖經》提及的紅龍，也在為小孩子的生日而預備，

等候小孩子一出生，就把他吃掉。

既然紅龍也在等候，那麼，更何況是我們呢？

不預備的人，根本就不屬於這小孩子的一部份，但相對，假如我們努力預備的話，

於這段時間，童女可以變為新婦，賓客也可以變成童女。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「約旦河號外篇」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.652雙魚星謎（42）量度聖殿的杖──蘆葦（25）──約旦河號外篇（11）
西緬策略家：

過去半年，麻麻（日華牧師的暱稱）除了預備生日回禮，

9月 1日將會收到那份各部門、各家聚送給麻麻的生日禮物，

於這次的籌備，其實還有兩份禮物。

其一是工作室。

若單單為了 9月 1日，其實並不需要一個工作室，

然而，於不正常之下，麻麻突然間想到，Fitbs要不斷騰出很多空間，成為工作室。

這是第三份禮物，第三份我們見到麻麻正籌備的。
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第四是讓熾焮加入「高達 pod」。
因為，背後看似有一些非常厲害的事情，驅使麻麻一定要將熾焮加入，

這亦應是於這三年半中，要 complete（完成）小獅子，

內裡一些事情應該被隱藏了，到時候將要解開。

日華牧師：

對，沒錯，這是附加的，是因為預備這次生日而附加的，

玉石螺沒有附加甚麼；高達卻是附加了，附加了一樣從來沒有的東西，

那就是，飛機組變成了模型組，這個附加是頗厲害的。

預備生日禮物是一次過，然而，工作室是為了這兩年，不斷發生的事情，直至被提為止。



20220807 www.ziondaily.com

9

西緬策略家：

第二份禮物，其實還有一部份麻麻還未公開，第二份禮物，便是場景。

其實，牧師於浸會醫院出院的那一天，我們與細 K策略家帶領的場景組，

有趣的是，起初牧師並非單單以高達一字作為場景，

所以我們 set up（設立）工作室那小組，原本只叫作場景組，

只為了製作那一堆破鏡，及一台台的場景，

這個場景的禮物是還沒解釋的，為何麻麻一定要不斷做場景呢？

並非單單擺放一個模型而已，而是要將之變成一個場景的形態。

這第二部分的禮物是還沒解釋的。

影片：日華牧師生日禮物籌備與製造場景

眾所周知，今年 4月 6日，日華牧師歷史性地，首次決定親身籌備自己的生日禮物。

現今距離日華牧師 9月 1日，61歲生日當天，還剩不足一個月，

但當我們回顧過去 4個月的經歷，神確實以千變萬化、層出不窮的共同信息，

大大明證牧師籌備的生日回禮活化石，及生日禮物高達模型等，

絕對是出自神的感動和心意，是神連一日也不偏差的帶領。

誠如過往牧師於「約旦河號外篇」信息中分享，不論是活化石，抑或 GK改件的高達模型，

其實，都只是為了傳遞，今年神送給牧師 61歲生日的信息和啟示。

而過去 9星期的主日信息，雖然已講述了不少內容，但仍然只是這份生日禮物的花紙而已，

只是禮物的一部份，為要襯托背後那一份真正的生日禮物，其偉大程度和重要性。
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除了大家已知的部份，其實，約 4個月前，即今年 4月 21日，日華牧師已向西緬策略家解釋。

這次籌備生日禮物的安排，是為了趕及於被提前，

將現時新遷進的聚居點，及牧師的新辦公室，打造成全人類歷史的博物館 museum。

並且，佈置牧師辦公室時，全是按著神的感動和帶領，

統一使用活化石、高達模型、Iron Man及變形金剛 Transformers雕塑。

日華牧師更期待，每部由弟兄姊妹贈送的高達模型，都必須以場景概念佈置。

換言之，弟兄姊妹贈送給牧師的高達模型，並非雙腳呆站的普通擺設，

而是每一部模型，也有其指定動作和形態。

又或是，特意為每部高達模型，製造獨立場景，

例如︰破鏡、燈箱雪地，或機械人在格納庫（Garage）進行維修等場景。
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於是，今年 4月 28日，Caleb與西緬兩位策略家，組織了一群喜歡砌模型的弟兄，

成立了一個 20多人的小組，並取名為「場景計劃」團隊，

事實上，該小組的名字「場景計劃」，正是因此而得名。

以下，是今年 4月，日華牧師向西緬策略家解釋，

為何他希望以場景概念，佈置弟兄姊妹贈送的每一部高達模型。

日華牧師：

其實，現時幾乎所有高達，也是找人拼裝，

反而，我覺得弟兄們，可以花心機製作這些場景，例如破鏡高達或箱內高達這種場景。

因高達有很多不同款式，有些可以擺姿勢，因金光閃閃，

但有一些較為經典，或是較舊式，是純白色的，甚或，連獨角獸也有幾款。
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既然，送來的時候已拼裝好，反而，該再花少許心思，去構思這些場景。

其實，這些場景不同於機械人，一個如此便宜，乾脆叫他們按尺寸嘗試製作一個，

看看效果如何，已經很棒。

此外，這些場景，我們真的可以將盒裝高達，即雪地高達的景，給他們看看，問他們能否做到。

這些場景看起來，也很適合將機械人放在旁邊，感覺也很瘋狂，

變相，機械人彷彿隨時也在拍攝外景。
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這一段影片，帶出動作的重要性，因為，本來是當作裝飾品，

而動作的重要性，因我有一個旋轉台，每一部也在不斷轉動。

所以，如果動作是漂亮的話，效果便相差很遠。
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我想起一點，其實這些機庫，我發覺真要想想，屆時慢慢搬進我的寫字樓時，也真要考究一下。

搬進時，可能要找專人，將它們擺放得像這影片般，像它一樣刻意製作得很厲害，其觀賞價值很棒。

有時工作結束後，搬張椅子坐著，看戰略台上擺放著一部又一部機械人，感覺也很厲害。

所以，換言之，就如砌模型一樣，每一個機庫也配一幅照片，

讓替我佈置的人，知道要處理甚麼、配置甚麼，

然後讓它們擺出甚麼款式，用甚麼機械人，便用甚麼機艙等。
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如此，才能真正營造出氣氛，既然，花了這麼多時間，

最後這不足一、兩小時的擺位，這步驟真的不能節省。

諸如此類的動作，若能處理好的話，再看起來，就如我看這段片，真的很棒。

至於機艙，兩部機械人放一個機艙，這種感覺很好！破鏡或箱內雪景等，那些也很好！
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厲害在於，通常我們看別人的處理方法，不用製作這麼大的場景。

他們用一個 box（箱子），或分割出一個海面、一片草地或一棵樹，就已經營造出巨大感。

但格納庫，能使每一隻機械人也有特色，

所以，他們經過多年，最後也以格納庫的方式，去表現機械人的巨大化。
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始終，也確是經驗之談，我的寫字樓，直至我被提前，應該也會維持這種方式。

變相，就像《Interstellar》（電影《星際啟示錄》），當我們被提後，人們會來這裡參觀，

因為，我設定了大家整體向著一個方向，就是幫我製造像 museum（博物館）裝飾的寫字樓。

於是，有份參與的不同部門，不管他介入的是哪一方面，

可能他是買一個機體，同時製造場景給我，也以此方式，去成為一個 record（紀錄）。

因為，有機會接著一兩年，因資源及各方面環境的變化，也未必能再製造這種模式。

所以，今年製作了這些後，有機會是長期保留，可能兩三年也保持著這一個模樣，

真的很有意思，當後人再來看的時候。
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===========

日華牧師：

對，你說的對。或者可以說，由這個禮物發展出很多東西。

譬如，我們留意到由它發展出 GK（Garage Kit），就有瘋狂的印證。

而正如你所說，除了 GK以外，場景和工作室都是兩大項目，皆因高達所致。

然而，高達也是因為神於這三十年的塑造，才得以產生 GK、場景和工作室這三個項目。

如果沒有高達這三十年的獨特發展，上述三個項目不會額外衍生出來。

由是，這三個項目應該真的會有它的共同信息，並有機會，成為我們這三年裡很重要的信息。

首先我們要理解的是，很明顯，我今年為自己預備的生日是一個很重要的信息，對不？
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但問題是，現在神表明還有更重要的信息，因為神借用了我的做法，

我可說是出師有名，我是為了自己今年的生日，出師有名地開始了一個我完全不經意的製作，

但神卻 supernatural（超自然）地藉此去印證三年後小孩子的生日。

影片：高達模型與經典場景

校對這一篇主日信息時，資料員提到，今年日華牧師所預備的生日禮物和回禮，

除了送給自己的高達模型，以及送給全職們的活化石之外，

其實，日華牧師還預備了另一批回禮，就是以高達模型的「屍體」，

讓全職們自行學習 DIY製造各式各樣的高達場景模型。

而當中的佼佼者，就是藉破鏡高達，展示動畫中，高達各款經典動作，

即出絕招時的招牌動態，是最美好、最威風的一刻 ——The Finest Moment。

對此，日華牧師作出了詳盡補充，

原來，這是對比錫安教會，經歷了 37年後，

將會在接下來，被提前的三年零兩個月，亦即 2025年 9月 23日前，

進到屬於我們的 Finest Moments，在最美好、最威風的一刻被提。

以下，是日華牧師於 2022年 7月 25日的錄音補充。

日華牧師：

場景和破鏡的製作，其實是建基於一個口號或座右銘。
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每一個場景和破鏡，皆是它們的 finest moment（最輝煌的一刻），

是它們的經典場景，唯獨最經典的一幕，才會被製作。

每一個場景，也會製作它最經典的動作、最經典的一幕，

不論是爆破、衝出重圍，甚或絕殺敵人，其實，這正是它們最輝煌的一刻。

這是我最看好的，一看便覺得厲害，一定要將它做出來。
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所以，他們製作場景時，花了很長的時間，必須完全複製，不能再作更改，必須完全複製，

用回同一型號的機械人，做出指定動作，因為這是它最輝煌的一刻。

如果你隨意改動，試問你有多專業？

你不是認識高達數十年，但這數十年來，所累積的每一款高達，也有它最輝煌的一刻，

我便喜歡這種紀念，故此把它製作出來。
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其實，神亦藉此提醒我們，這是我們最輝煌一刻的開始，

神除了將這件東西給予我們，同時，祂亦帶出這一點。

因為很有趣的，若你回看很多機械人的設置，或出售機械人的地方，

除了高達以外，其他類別的機械人，也不太強調最輝煌一刻和場景。
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但高達卻有很多，多得很誇張，即每部高達也有特別場景，

人們會重複用它的經典動作，來製作破鏡和指定場景。

舉例來說，電影《環太平洋》裡，沒有甚麼最輝煌的一刻，

裡面只有三部機械人，或只有一部機械人打來打去，僅此而已。
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然而，高達一定有，即它所用的武器、所做的動作，全部也有。

舉例來說，這部元祖高達的這個動作，正是它最輝煌的一刻，

這是它在最後一集的最後一個動作，就是將吉翁號的頭打至爆裂。

當時我最深刻就是這一點，然而，我發現只有我看出來，

有時，即使我請他們開始這項目，他們也不知道。

因此，我需要花時間跟他們解釋，他們才明白為何必須完全複製，

用指定機械人做出指定動作，丁點兒也不能改，甚麼也不要改，只需依足原作複製。

試想，數十年的高達動畫，已有上百集，累計起來也挺多姿多彩，

若每部高達也有自己最輝煌的一刻，這才是吸引我之處。

所以，現在提起場景，為何當時會如此那麼深刻？其實，正是因為這一點，

最吸引我的，正是其最輝煌、最優越、最成功的時刻。
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這應是神印證我們踏入 finest hour（最輝煌的時光），

與此同時，這是全世界的 final hour（最後時光）。

對於我們，不論全教會或在恩膏層面，這應是我們踏入一生中最厲害的一刻。

日華牧師作出上述補充後，熾焮亦作出回應，

正因他願意聽從牧師的建議，加入高達模型工作室，所以才沒有錯失神給予他的帶領。

接著，牧師回應熾焮這番感想，原來，過往能近距離接近牧師的肢體，

都錯失了自己人生中，大部份的 Finest Moments。

以下，是日華牧師於 2022年 7月 25日的錄音補充。

熾焮：

昨天很特別，飯後跟爸爸談及一點，無可否認，在我的成長過程中，

爸爸曾有數次看見我能夠成為甚麼，或我應該完成某些事。

但是，我當時忘了一個重點，忘了爸爸的身份。

我當時不太了解和確定你的終極身份，甚至，沒有意識到你的 command（命令），

即使是友善帶過，但其實也是來自神的聲音。

所以，很多時候，我第一時間會 negative（消極）或 reject（拒絕）。

然而，當我跟爸爸談及這話題時，你也提及一點，

幸好這次加入高達模型嗜好小組時，我沒有第一時間過份消極，

即沒有不認同你要我進來觀察和嘗試，所以，這確實對應你所說的最輝煌一刻。

沒錯，這兩年我正逐步發展自己的事奉，

正如爸爸所說，直至我按照你的指示，按你看見我最輝煌一刻的概念，
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我真的進到這裡和嘗試，並按你給予的方向，嘗試觀察和學習。

我便能親眼目睹，那些印證很瘋狂，

甚至，發現我尚有其中一部份的定命（a part of my destiny），
就如爸爸所說，若我不加入高達模型嗜好小組，我永遠無法發掘出來。

爸爸剛才提及最輝煌的一刻，實在很鮮明，正是爸爸看見我最輝煌的一刻。

感謝神！幸好我沒有錯失，我加入了高達模型嗜好小組，

因而沒有錯失這 opportunity（機會），所以，我便能夠接觸這一件事。

日華牧師：

其實，熾焮說的是甚麼呢？

這值得我在這一點，再作詳細解釋，讓你進深理解。

其實，你們當中有許多人，基本上跟我越熟稔的人，尤其是能夠如朋友般聊天，或是平輩相交，

其實，你們已錯失人生中九成最輝煌的一刻。

因為熾焮是我的兒子，所以他錯失很少，

因為我對兒子說話，與對朋友說話是不同，我不會強人所難，你們也知道的。

所以，昨天我便向熾焮解釋，為何他不會錯失人生中最輝煌的一刻，但你們卻會呢？

許多認識我的人，尤其是越熟稔的人，

我知道他錯失了人生中最輝煌的一刻，簡直是錯失了九成。

他在我身邊其實能經歷更多事情，但他卻無法經歷，何解？

我便向熾焮解釋一件事，我便說：「你先不要想是我和你。」

因為，有時我跟他說話，他會拒絕（reject）我。

因為我是他的爸爸，有時候，我提議他玩一些東西，他也會拒絕我，

但過了一會兒，他便願意接受（accept）。

或因他是我的兒子，有時，我會回頭再次提醒他，

若是朋友的話，我不會如此，以免得罪他們，或讓別人感到厭煩。

因為我不會強人所難，但其實，他們並不知自己錯失了甚麼。

我試舉一例，你們便會明白，當我在你們身邊，其實你們錯失了甚麼。

試想主耶穌和祂的弟弟，祂的弟弟是雅各，對不？
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你想一想，於主耶穌基督長大的數十年裡，祂必定會跟雅各有許多傾談，他們可不是啞巴。

你能夠想像祂作為哥哥，看見弟弟粗魯或其他情況，

便會跟他說：「你不要這麼粗魯。」

「你不要說這樣的話。」

「你不要去這地方了。」

「這類朋友，你不要接觸了。」

在雅各眼中，祂不是主耶穌，僅是他的哥哥而已，你猜他會否句句聽從？

不會，因為祂是雅各的哥哥。

我們今天知道這位是救主，我們知道祂是主耶穌，

所以，當我們見證主耶穌基督如此作，與雅各聽他哥哥說話，兩者有何分別嗎？

我們反而知道事實真相，祂的弟弟直至主耶穌離世，才得知事實真相。

那事實真相是甚麼呢？於雅各而言，他認為是哥哥跟他說話，

但於我們而言，我們知道是神跟雅各說話。

為何是神與雅各說話呢？不一定是神跟主耶穌說：「祢跟雅各如此說、如此行。」

並非如此，是因為主耶穌像神，對不？

主耶穌喜歡的事物，是否神喜歡的事物？

主耶穌不喜歡的事物，是否神不喜歡的事物？主耶穌的看法，是否神的看法？

所以，主耶穌的頭上，並非掛著「耶和華如此說」的牌子，去跟雅各說話，

而是以祂的本性跟雅各傾談，但，每一句也是來自神，為甚麼？
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因為祂有神的形象，祂就是神的本性，神喜歡甚麼，主耶穌便喜歡甚麼；

神不喜歡甚麼，主耶穌便不喜歡甚麼。

主耶穌並非掛著「耶和華如此說」的名牌，但祂的每句話皆是來自神。

如果你回顧日華牧師過去這數十年，我喜歡的事物、我不喜歡的事物、我熱切的事物，

甚至，你會看見，最自由的事物，我的興趣和嗜好來自誰？

所以，當時我跟平輩傾談時，請他不要如此說，他也會繼續說；

請他不要如此做，他仍會繼續做，我不會強迫他，

難道我說「耶和華如此說」嗎？然而，他們卻錯失了。

如果他們是一千年後的人類，當他們回看這事跡，

便會知道這人因為太熟悉日華牧師，而錯失了他們人生最輝煌的一刻。

熾焮為何會重提最輝煌的一刻呢？

因為他昨日回想，他曾數次拒絕我，後來，他也選擇執行。

但，他人生最重要的數件事，正因他後來實踐了，最終才能遇見。

試想，若他繼續拒絕，

因為有些事拒絕一次後，我便不會再說，而那人卻真的不做。

因為我要他們做或不做的事情，其實，根本一直在違反他的本性、嗜好和作風，向來如此。

即使我跟我的親戚談天也好，跟平輩朋友談天也好，只要我說出口，

其實，也一直違反他們的方向、作風、本性，以及他們會走的路。

但，當我說出來後，他們不願作，更一生也不作，

可是，他們不知自己錯失了甚麼，他們錯失了九成，藉著我帶給他的最輝煌一刻。
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若熾焮回想，其實他人生中有數個最重要，改變他一生的最輝煌一刻，

其實，那幾次也不是他原本所行的方向，他甚至拒絕了我，但我會不時向他重提。

譬如，我叫他學習電腦，我接近用了一年提他數次，

他才於一年後正式開始學習電腦，卻改變了他人生很重要的方向。

他人生中最美好的事物，舉如，這次關於高達，他從中學了許多，

但其實，我見證我身邊許多人也是如此。

他也許認為是一個嗜好、一種喜好或取捨而已，但他們並不知道，他們人生中有一個人，

即我的人生，我所聽和所說的、喜歡與不喜歡的，其實，全部皆是學習像神。

因此，從我給予他們的方向，我便得知，

如果他們繼續不改變方向，神便不能於那方向再帶領他們，

那麼，他們不就錯失了那方向已預備的將來？

所以，我將熾焮這一點，再詳細跟你們分享，因為我們看人時，常有這樣的看法。

故此，於主耶穌基督未離世之前，連祂的弟弟妹妹也以為祂瘋癲了，還記得嗎？

我們曾經分享過，有一次當主耶穌基督講道時，

他們以為祂瘋了，母親便叫他們帶祂回家去。

主耶穌便說：「誰是我的兄弟姊妹？誰是我的親戚？」

正是那些遵守神話語的人，這樣才可。

何解？或許你並不明白，我們現在是主耶穌的兄弟姊妹，因為我們遵守神的話。

亦因我們現在遵守神的話，故此，我們知道主耶穌是神。

然而，祂的弟弟妹妹一直不當祂是神，只當祂是一位瘋了的哥哥。

因為，如果他們將祂當作神，便會覺得祂所作及所說的一切，全都合理。

但，如果他們覺得祂不是神，而只是他們的哥哥呢？那麼，祂便是瘋癲，對不？

現在正是如此，我親眼目睹，我這四十年的人生，

所有認識我的人，我指的是所有與我相熟的人，他們錯失了九成最輝煌的一刻。

但，如果他們連最後這三年也錯失呢？那就不值得了，對不？

所以，我相信接下來的三年，我身邊的人開始不會錯失了，

因為他們真的開始看見時日無多，難道你還繼續這樣玩嗎？你還如此任性嗎？

在他而言，或許只是一個很簡單的決定，
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這個簡單決定並非要他做些甚麼，有時候，只是提醒他而已。

就如這裡有左右兩條路，往左邊的路走，你或會撿到一百萬元；

往右邊的路走，你只能吃到你愛吃的燒鵝，如此而已。

當拐彎轉進這條路時，你簡直認為這是普通不過的決定。

但問題在於，你若不走這條路，你永遠無法得知，道路的盡頭有甚麼正等著你。

我發覺我身邊有很多這樣的人，這是我知道的，

如我所言，有時我內心會聽到或見到，

若起了一個厭惡感或熱切感，我會稍作提醒，但我不會很激進地跟他說，

總之，他接受便接受，不接受便算了。

一般而言，你會看見很多好的事物，我也不會強迫你們接受，

但經過多年後，你們便發覺我曾提及的事情，我無法不反覆提醒。

因為，很多時候我只是隨口一提，那件事便會有另一個發展，

很多時候也是如此，這正是我所說的。

當日華牧師分享到，過去，大部份最接近他身邊的人，也錯失了人生中九成的 Finest Moment。

資料員 Benny作出提問︰

「這是因為神的帶領，總是帶領我們走進窄門，

與我們肉體的本性相違背，才導致人厭惡神的帶領嗎？」

對此，日華牧師作出了詳細回答。

以下，是 2022年 8月 5日，資料員的提問及日華牧師的錄音補充。
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資料員 Benny：
日華牧師，當聽到這一點，關於很多人在你身邊，

也會錯失了人生中九成的 finest moment，意即最輝煌的時刻。

其實會否於很多時候，因為神給予一個人的帶領，

皆如《聖經》所言，要一個人不斷放下自我，不斷走進一道窄門，走一個仄徑。

所以，很多時候會違反那個人本身，雖則他已參與這所教會，又或希望能跟隨神，

但內心中追尋的東西，並非由神帶領他，又或其實他的天然性格，是會厭惡那東西。

究竟是否基於這原因呢？

日華牧師：

你所說的全都正確。

其實人天生，我們所定的喜好，我們所定的人生先後次序，全部都是經驗值來的。

即是我們過去背景的經驗、學識及成長環境，全都決定了我們會有的將來和反應。

所以，換句話說，我們就不能夠跳出自己的框框，就如我們以往曾分享過的「跳蚤實驗」。

將一群跳蚤，全部也能跳到兩、三呎高，

可是，將牠們放進一個兩呎以下，更小的盒子裡，全部也用透明蓋子合上，

每當牠們跳躍起來，也會撞上盒頂。

接著，就這樣放置很久，之後把蓋子拿開，那些跳蚤照樣會跳，

其實牠們本身一跳就能離開箱子，但現在牠們只會跳到箱頂的位置，就馬上掉下來，

牠們不會再用力跳過那箱頂了，因為牠們已被環境 program（設定）了。

就如我很久之前，曾分享過的一個故事，按我記得，好像是在分享「加拉太書」信息的時候，
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當中提到，其實如果你去馬戲班，現在全都漸漸地被淘汰了。

那些大象，馬戲班只會用一根細鏈條綁著牠，非常幼細，

那根鏈條，如果大象真的用力，其實可以把它弄斷。

然而，為何不把它弄斷呢？因為牠從小到大也被這根細鏈條綁著，直至長大。

小時候，無論牠如何用力、如何拉扯，即使拉扯至出血，該鏈條也不會折斷。

可是，牠現在已習慣了。

直至慢慢長大，牠仍覺得永遠也扯不斷，牠已忘記了，甚至不知道自己已成長了。

所以，那根幼細的鏈條，一直也可以限制著牠。

我們的人生也是被環境催眠了自己。

很多時候會因著諸多限制、擁有的喜好，甚至定下來的需要，我們也是後知後覺。
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何解？有何證明我們是後知後覺呢？正因你作的所有決定也是憑經驗，

而經驗很多時候來自失敗，往往是失敗很多次，你才會學聰明。

所以，如我所言，最好的那種，就稱為「策略」，當你錯了很多次後，便會有策略了，

但我指的是「戰略」，你第一次打就要贏。

然而，於我身邊，我還未曾見過任何一個人，擁有我這種本能。

我做任何事情，第一次便會成功，第一次！

就如熾焮親眼看見我玩高達模型，第一次，立刻就能找出最正確的前進方向。

可是，那真的是來自我擁有的感動、傾聽神的聲音。

但我身邊的人，卻一直按照他「死咕咕」（意謂不懂靈活變通）的方式執行。

所以，我覺得事奉最困難的，除「雙氧水事件」之外，就是首十年。

因我到了第 11年，才須面對「雙氧水事件」。
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於首十年，沒有事情比這更困難，我帶領著一群人，

他們卻沿用 20至 30人教會的方法，一定要拉著我這樣行。

然後，不但我要求他們轉方向，他們不願轉，

並且下意識地說：「日華，你不可以這樣講道。」

「你講道要這樣、那樣，像某人就最好！」諸如此類。

他們不但把自己封鎖在一向 preset（預設）的慣性思維，

他們甚至沒辦法接受到，我的思維差不多每星期或每個月也在改變。

因我不斷突破我的限制。

而事實上，對他來說，甚至有些人來說，或會覺得可笑，

但日子久了，他們就會知道，若我不突破這些慣性思維，根本無法讓身邊所有人也信服我。

因我不能夠仍沿用那種慣性，即 20至 30人教會牧師的慣性，

卻想著在 200至 300人、2,000至 3,000人的教會裡，人們也會信服我。

但他們是這樣想的！他們以為一向做的事情，既然向來這樣做也是正確，所以，永遠也是正確。

居然如此！但他們不曾想過，他們那種正確，於 20至 30人的教會裡是正確，

但換作 200至 300人的教會裡，就已經變得不正確了。

我帶領他們時也會如此，所以，我從來不會要求他們多做一個 branch（部門）。

通常我一定會區分得很清楚，因為他們不習慣看到我，能同時於多個部門裡作出變化。

在他們的部門中改變，他們尚能接受到。

譬如，幫助我一起採購高達，或者研究高達的那群人，

他們看見我於一星期內不斷變化，對不？

那種變化，你能夠想像，如果我分享的每一個題目也這樣變化呢？

我分享的所有題目也會變更。

譬如 QEG，即我們當中的研發部門，他們見證著我每星期不斷變更，他們每星期也不停地變更。

即是一想起就變，一想起就加東西，加了之後就做，持續做時便一直跟隨，

在跟隨的時候，做每件事也不停添加新 option（選項），即於我的能力範圍下，我可以加一些新選項。

試想，你看見我每一個部門也在變化，或會覺得我好像很怪，

但我就是這樣的，我連主日分享也是如此，對不？

但是，正如我所言，初期我已學精了，

免得他們犯罪，因他們會拖著我走回頭，簡直是全面性拖著我走回頭。
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那我倒不如設立一個部門罷了，他們勉強能習慣我的眾多變化。

如此，他們漸漸地習慣了，到最後慢慢演變成佩服，但當他們變成佩服時，卻已經跟不上了。

跟不上的意思，是他不能與我並肩奔跑，已經是不可以了！

無論是講道那方面，與我並肩奔跑的，已經沒有了；

釋經方面不行了；恩賜運作方面不行了；研發方面亦不行了。

即是各人都已經不行了，到了他們感到佩服時，就已經太遲了，

皆因，他們錯失了人生中 finest moment（最輝煌時刻）裡的轉捩點，他們一定要有附加的很多東西。

其實，他看見我不斷變更，其實我一直在附加很多選項，即使我學習高達模型亦如是，

不斷附加很多要學習的新東西、要理解的新東西、要變通的新東西，那是一個不斷學習的過程。

而這些學習過程，每一個學習過程也會使我裝備更多，

所以，於真理或教會裡，我正是這樣，但我卻是全面性的。

所以，我相信連我身邊的所有人，第一次看見我研究「2012信息」，

才知道我可以於這麼短的時間內，研究如斯廣闊的東西。

是的！因為我花費了的時間，長則數個月，短則十多個星期，

便研究了整套「2012信息」，然後決定要分享！

及後，舉辦了一次籌備營，在這種形式下，將一大堆知識 sum-up（概括）並分享。

我正是於這麼短時間內，看完這麼多範圍，當然我不能夠看完全部，

但我找到最合適的東西，然後將之組合在一起。

接著，便決定要組合一個部門，負責把我接下來這段時間説的內容，全都分享出來。
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即使是最熟悉我的人，當他慢慢聆聽「2012信息」時，

他們才知道我懂得多少東西，那時才真正知道。

而且，我對於知識，是可以如斯廣闊地捕捉裡面的重要資訊。

然而，其實這間教會中，所有最重要、最後的執行決定者就是我，

而每樣東西，我也會學習，每一樣皆不斷更新換代，不斷地成長。

意即，除了屬靈的研讀、教會的管理方面、基督教的歷史研讀方面，

每一樣東西，我皆正在進步中，但我發覺身邊的人卻不然，

在他最擅長的領域上進步，也是如我所言，我就像看著一隻隻跳蚤般。

換言之，反而，我覺得首十年最難的是甚麼呢？

最難的就是更換一群跳蚤，任由這群舊跳蚤在這裡跳兩呎高的箱子，

然後，待他們訓練出一群能跳到二十呎高箱子的跳蚤。

所以，現在正是如此，其實教會當中，以才能或進步來說，

有時候，被稱作中層的那一群反而更厲害，其實進步得更快，因為他們能趕得上。

所以，有些務求快速突破的人，通常不會用只能跳兩呎高的跳蝨。

不會，這才是難處所在。
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即是如此，該如何維繫呢？

因為若與才能掛帥的話，這是行不通的，所以，我便用恩膏！

我會把只能跳兩呎的跳蝨，在他們力所能及的情況下，

將一些恩膏授予他們，好讓他們能以恩膏傳遞。

如是者，用恩膏使整間教會中，那些跳兩呎的跳蝨，可以帶領著能跳二十呎高的跳蝨，

其實你們親眼見證這件事，就是用恩膏做到。

但如果沒有恩膏，那群跳兩呎高的跳蝨，現在會去哪裡？

其實大多已經執行不了工作。然而，原因是甚麼？

如我所言，就好像雅各面對主耶穌一樣，那種舊式思維方法。

何謂舊式思維方法呢？其實雅各做了甚麼呢？

就是，原來我們習慣了，如雅各一般，我們用那兩呎跳蝨的距離，限制了身邊的神人。
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雅各是用他的思維限制了主耶穌，他那個被框在小箱裡的思維，

限制了主耶穌基督可以說甚麼、不可以說甚麼。

當主耶穌說出可以說的事情時，他便認為主耶穌是正常；

當主耶穌說了不可以說的事情時，則認為主耶穌是錯的，甚或是祂走得太快了，

很多人也是用這種方式，不尊重本地、本族、父家的先知。

那麼，我身邊的人呢？我實在是司空見慣，

所以，我便提及，於我有生之年裡，從來沒有一個人，是以應有的態度對待我，

以我所知，是從來也沒有的。

當然，我不會這樣提出要求，因為我盡量要付出、付出，若仍要求的話，便會失去百倍祝福，

即是，我不理會這件事，總之我付出，因此我賺取了很多。

然而，他們就損失甚多，因為他們不以應有態度對待我的話，

只以為：「我現在開始對你好便行了！」

但他們不知道，這等於押沙龍只追殺過大衛一次，

難道後來跟大衛說聲對不起，事情就能解決嗎？神願意嗎？當然不行！

你對神的受膏者做過的每一件事情，你一生一世都要記住。

這就等於大衛，是大衛！他是一位皇帝，他害死了赫人烏利亞，更娶了其妻子，

難道大衛說聲對不起就可以嗎？

神說五倍，是五倍償還！

大衛王一生也逃脫不了這件事，直至他差不多要面臨家散人亡，

差點兒就要被自己的兒子殺害，這樣才算是打平，你知道嗎？
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大衛於臨終前，其身體是連普通暖爐也無法取暖，他正是這樣度過。

所以，我們希望神用我們的箱子去計較這件事，我們亦希望用我們的箱子，

去計較神所使用、受膏的人，然而，神不會跟你玩這一套。

這就是首十年的難處所在，即我如何讓那些堅持永遠只跳兩呎高的跳蝨，

成為我的左右臂膀，成為我唯一最親信的人，

然後，讓他們帶領能跳二十呎以上的跳蝨呢？

你會看見錫安就是如此神奇，卻又真的做到，

乃因神教導我如何運用恩膏，恩膏是最神奇的，只要我授予就可以！

相對地，你亦會看見，有很多只能跳兩呎高的跳蝨，陸續離開教會，

那麼你便看見，他們在外面世界會變成怎樣，他們也親眼目睹自己變成了一件垃圾。

因他們還在教會時，尚有恩膏遮蓋，恩膏遮蓋就可以這樣做。
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但相對地，我這樣做又會變成一個怎樣的人？

我這樣做的話，他們拿不到的祝福便給了我。

是的！何解？就如主耶穌吩咐門徒跺下腳上的塵土，

正因那些人不願接受、受不了這些祝福，但這些祝福仍會歸入門徒身上，

亦因此，他們不接受的祝福便全數歸我所有，無所謂！

原因，他們不接受祝福的同時，所需承擔的責任亦相對減少了，

那些責任最後由誰承擔？就是我要背負他們。
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可是，我背負他們時，本來這是屬於他們的百倍祝福，

現在由我背負其責任後，就變成屬於我的百倍祝福。

所以，我擁有這麼多祝福，也是迫不得已的。

其實，這是因我身邊的人，十個、二十個也好，他們承擔不了，正是這樣。

他們承擔不了的原因，可能你們也不知道。

其中，神告知我，因那人曾經侮辱我，

後來，儘管他怎樣順服或態度轉好，但因那曾經對我的侮辱，

所以，神在那方面一生也不會用他，永不用他！

很多時，甚至很多人會覺得，在香港的家庭裡，

做錯事、發了脾氣怨言，覺得道過歉就能解決，

正是這樣，他就是被這兩呎箱子限制了！
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真的可以這樣嗎？來到神的面前，難道我們不需要謹慎我們的言行嗎？這是《聖經》有記載的。

可是，問題在於他們後期才知道，

很多時他們來到我的面前，就等於來到神的面前，因為神的同在與我一起。

可是他們那種侮辱、發脾氣，已導致他有生之年，與某一種祝福隔絕了！

所以，好些人離開後，無論在背後或任何場合，那種對我的侮辱，

他們並不自知，已親手把其有生之年的祝福，杜絕至死了！不能再回頭了！

如我剛才所言，很多時我們會被過去的環境，來定義對與錯、可做或不可做，因而限制了我們。

不單如此，我們還會以它限制了我們的朋友，「你不要這樣做；要那樣做。」

父母更加容易會這樣限制自己的子女，這是一定的。

可是很多時，父母並不知道自己僅站於兩呎高的箱子上，但其兒子卻已在海闊天空裡飛翔！

你還處於兩呎高度時，別人已飛達雲層了！

即是，你還踏在第一層時，別人早已在雲層了。兩者已經無可比擬。

可是，父母會這樣對待子女，親戚也會如此對待自己的親戚。

朋友也會，且更加自由地這樣做。

這就是我與熾焮提及，雅各與他哥哥的關係。

在我生命裡、有生之年裡，最容易打破這限制的，就只有一人，

那就是熾焮，因為他是我的兒子。

他知道我疼愛他，而同時又會尊重他，我不會勉強人之餘，也不會勉強熾焮。

正因他是我的兒子，所以更加容易解決這問題！

所以，有時，那人一直行走於他那兩呎高的箱子上，
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很多時，當我要介紹他，還有一個兩呎零一吋的高度的話，

正如過去，起碼在首十年間，現在已不用這麼嚴重。

首十年間，在向他解釋他可以跳兩呎零一吋的高度前，

我首先要向他解釋：「我並非想害你，而是為你好，我這樣做並不是想貶低你。」

要用上半小時至四十五分鐘向他如此解釋，才能跟他說，是存在一個兩呎零一吋的高度。

如我所言，那時需要這樣，現時當然不用。

可是，即使現在不用，神也不容我說出來。因他們當時不肯接受，便錯失了！

有些人或會說：「那是當時不接受，然而現在我尊重你啊！」

你現在才尊重嗎？那何需用上信心？難道信仰的路，是別人幫你走的嗎？

由始至終，你也不用付出信心麼？也不用付出你自己的冒險麼？

或許，因為現在已沒有險可冒，

你就接受聽日華所說的就對，並質疑為何日華此刻不跟你說。

現在我跟你說的話，是害了你呢！

因為，若我現在跟你說的話，你不就是純粹吃果子嗎？

你沒有走出冒險的一步，那又有何用呢？那已不能稱為信仰了！

所以，早年 reject（拒絕）我的人，其實在後期，是神不容許我跟他們說，

關於這一類的進步，也要由別人跟他們說，我不能再跟他們說。

因為，他們當時已拒絕了那兩呎零一吋的祝福，

更要花上很多心思，他才願意跳上這兩呎零一吋。

更甚是，他連兩呎零一吋也不願意跳上去，認為維持在兩呎才對。

如果我能在海闊天空飛翔，那麼，他們會覺得我是好高騖遠，是瘋了！

諸如此類，或是嘲笑我。

當然，他們覺得嘲笑是無傷大雅，因其過去的環境及成長過程告訴他是沒有問題。

但他不知道，這已永久杜絕我於將來再與他分享。

仍是那句話，將來他們會信。

然而，他們那時才相信的話，經已太遲了，明白嗎？

神已經不再容許我向他們分享了，正是這樣。

由是，於成長過程當中，在首十年也會有這樣的問題，
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後來便沒有了，因為逐漸有一批新人，我可以直接命令他們。

因對他們而言，那時候，我再也不需徵求他們的意見。

因我確實與他們並非朋友的關係，所以變相，他們便要聽從。

因我聘請你為全職，你幹這行，工作上所有的 requirement（要求），皆是由我定的。

但「開山牛」的那一群，卻並非如此，

是以朋友方式為之，而既是朋友，也以亦師亦友的方式為之，

那麼，他們便不會介意將他們的限制加諸於我身上。

但他們卻不知道少量還可以，當中若涉及犯罪、不尊重、褻慢的話，

那就不是我不饒恕他們，而是神不饒恕他們。

即是如主耶穌親口所說，「不要將珍珠丟在豬面前。」

因為始終珍珠是屬於神的，我便不能夠勉強。

雖是出於我的口、記載在我的腦內，但問題是我不能再說一次。

我只能夠分享給其他人，給予那些接受的人，

且帶著尊重的心去接受，並覺得得著寶物般的那類人。

唯有那類人，才有信心與所聽的道調和。

因我不能夠將一些珍珠，即神的話，Logos或 Rhema，
給予一些根本沒有信心，跟你所分享的話調和的人，因他會反過來罵你，

說你所說的不準確，並告訴你，你所說的乃無法做到。
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所以你們也提及，為何日華牧師教導你們的，你們能夠做得到呢？因我謹守著自己某一些做法，

那麼變相，當我交給那些有足夠信心，跟所聽的道調和的人，他們一定有功效。

然而，有些人，我說多了也沒有用，

因即使我分享最簡單的，他們也沒辦法產生功效，對不？

那麼，接續以後呢？以後他們已經沒有那個機能，

再沒有那機能，與我所說的話產生功效，因他錯失了那段時間，

就是我所說的 finest moment（最輝煌的時刻），他們已經沒有了，他們卻懵然不知。

許多時候，人以為最輝煌的時刻，是來自給予我足夠的知識，

但神的話，何時只有足夠的知識？神的話是種子來的，為了產生果子。

但那人的心，對那一類經已封閉了，並且亦錯過那個機會，

所以只能揀，即要篩選，那麼，才能於後期可以達到。

但當然，於後期，特別是舊有的那一批人，對我的尊重越來越大的話，便可以了，

那麼我至少能把他們當作七十個門徒，我就傳遞恩膏給他們，並下 order（命令）予他們去做。

但讓他們去做的都是做一些，我能夠令他們感到很震撼，並震撼得很要緊的工作，

然後派他們去做，才能製造出，他們仍當我是神人的那種方式，

是帶著那份尊重，並沒有任何的嘲笑，那麼，我便能將恩膏傳遞給他們。

如果他想輕鬆些，嘲笑一下，其實教會中，也有這等人。

與我傾談時，他為了輕鬆，但卻是喜歡用諷刺與嘲笑，

對於那些人，我從來於有生之年，都不會教導他們，與恩膏相關之事。
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因為不行，因為不可以！即使那人想輕鬆一些，說些尊重的說話，

但以嘲笑方式，試過一次，我便以後停止，

阻止的是神，並不是我認為不尊重我，我反而很開心，因有機會可以笑下，

我是無所謂的，也很輕鬆，且不用教導他，我豈不是更開心？

但就是不行！神不接受這些，神不容許。

你單想想，進入至聖所，到底是一件輕鬆的事情，

抑或視為生命攸關，會提心吊膽地進入至聖所呢？

應該是以甚麼態度進入至聖所呢？就是這樣。

如我所言，熾焮是一個很有趣、特別的例子，有著那他人跟我沒有的連繫（missing link），
唯獨他這身份，能讓我於有生之年，可以將更多傳遞給他。

而神的 forgiving（饒恕）也會多些，即，單對他而言，因他是我的兒子。

我發覺神容讓我繼續與他分享，那麼我便繼續說，而他亦能將之消化，並一直成長。

當然，那引子是他最為深刻的，雖然，我也只是曾與他提過一次。

那引子便是：「熾焮，其實你還未知道我是誰。」

是啊，正如這句說話，於我有生之年，我身邊有很多人，也同樣犯這個錯誤。

然而，熾焮因著這個連繫，不斷引發他慢慢地發現我是誰。

這句說話，你試想想，若主耶穌對雅各說，你或許會覺得這是多餘的，

但事實上，這是何等的寶貴！

其實，雅各一直不知道主耶穌是誰，如果他 acknowledge（承認）不知道主耶穌是誰的話，

其實，於主耶穌升天之前，他會得著很多人生中最輝煌的時刻。

當然，始終都是在神的計劃之內，即在祂的安排之內，正是這樣運作的。

這並不是說，於你身邊有一個舉世恩膏最強勁、最有神同在的人，你必定是最幸福的，非也。

或許咒詛反倒更大，至少對於猶大而言便是這樣。

這在乎我們自己，因為信仰的原則，並非在乎於全倚賴別人完事，

而是全部百分百倚賴你的心田，如何 respond（回應），

並非你以前是這樣回應，以後同樣也如此回應。

等同於，試舉一例，如果我說以前是這樣，以後也是如此的話，那麼雅各呢？對不？

那麼雅各在主耶穌升天之前，向來也不尊重主耶穌，但為何後來卻改變了呢？對不？



20220807 www.ziondaily.com

47

即隨著那人受膏的話，你一定要對他尊重，不停演變，尤其你已認識他，正是這樣的。

因此，至少在我身上恩膏強勁至一個階段，

沒錯，當年很多其他教會的人，亦會湧進錫安，這就是他們的回應。

而他們這樣回應，有否得著祝福？有的！

但只不過，這便能看到，原來他們對於恩膏回應越好的話，他們所得著的祝福，便會越大。

然而，大多數時候，他們的回應都是被他們的背景所限制；被他們的文化所限制；

被他們向來的自以為所限制；被他們向來與這人的關係所限制。

因此，我為何會用雅各與主耶穌，這兩兄弟間的關係，

用作對比熾焮，以此解釋給你們知道，正是這樣。

關於這一點，你必須要理解的。

因為，你一定要從《聖經》角度去看，你應該怎樣對待神的受膏者。

並非以你爸爸、爺爺、你自己教會，那思想古舊的牧師，

或死而又死的教會規條作為標準，更不能用自己所認為的作標準。

《聖經》何曾說過，你的標準能夠凌駕於神的做事方式呢？

所以，如我所言，沒錯，很多人也會被這兩呎的箱子限制。

然而，卻有更多人，不單自己被這兩呎的箱子限制，

更以這個兩呎的箱子去評估自己的屬靈領袖，用作限制他，合作與否；

聽從與否；嘲笑與否；作工怠慢與否，他正以這種方式作準。

如我所言，我跟好些人不同，這些我都不會以自己意思作準，只會以《聖經》作標準。
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然而好些人，來錫安聽我講的便會去做，但自己卻不懂得以《聖經》的標準，去度過其一生。

所以變相，其實，很多除我講道以外的祝福，

有很多人生最輝煌的時刻、最精彩的瞬間、最精彩的方向，其實他們錯失了。

因為他們並沒以此面對他們身邊最大的祝福。

當然，他們會認為，他們來到錫安最大的祝福，

就是聽到我於台上所分享，很精彩之神的話。

其實你們下意識都會覺得是這樣，就是你們最大的祝福，乃聽到我在台上最精彩的啟示。

但，其實這只能對那些一生中，都沒有機會見到我的人而言，是真的。你可有想清楚？

對一生都沒有機會見到我的人，無疑這是真的，但有機會見到我的，當然並非如此，

其最大的祝福乃是能見到我真正本人，認識我真正本人。

這裡我所指的仍是主耶穌的弟弟，難道雅各會說：「我一生最輝煌的時刻，

最幸運的就是聽到主耶穌死了升天之後，門徒所寫的四福音中，所提及主耶穌的說話。」

試想這是何等愚不可及（stupid）！若是如此，這人根本就是不正常！

但事實上，我身邊正正就有很多如此不正常的人！

他們很尊重我台上的講道，但他們不會在台下感覺到，因有機會見到我真人，

或因聽到我給予的意見而來的榮幸，他們並非如此。

他們會覺得我在台上有足夠的說服力，所以很榮幸能夠聽到。

但在台下，我隨口所說的，若要他們接受，就想也不用想！

所以雅各就是犯了這錯誤！
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雅各若說：「我是最幸運的！我終於讀到《聖經》裡有人提到，關於主耶穌所講的說話！」

但你是主耶穌的弟弟啊！竟說出如此低能的話！

然而，在我的身邊，就有好些人正是如此。就是我在台上所講的有足夠說服力，所以信我，

但我在台下隨口說的，卻是不信，甚至不尊重。

雅各就是在主耶穌在世的時候，犯下了這錯誤！

雅各在主耶穌在世的時候，反而不珍惜他能夠和主耶穌接觸、傾談及共處的時間。

但當然，之後他一定後悔，我們讀《雅各書》便知道。

但雅各不會犯這問題，因為他真的知道他錯失了，

他有機會真的見到主耶穌，而非僅聽別人複述主耶穌的說話，

就好像我們打開《聖經》，讀紅色字的那些說話，就是主耶穌所說的話。

但問題就是，在我身邊，我就是常常遇到這樣的人。

在我有生之年，遇盡了很多如此的人，尤其是越早認識我的，

那些主要都是來自我開始教會起初 11年左右的時候，那時期最多這樣的人。

之後就開始轉變，因為屬於已經過濾了，越來越多人真的是，

以另一個嶄新的 first impression（第一印象）見到我，那群人是最幸運的。

因為他們甫見到我的時候，對比自己的牧師，一眼就知道，這簡直是個神人！是很明顯的！

但我身邊的人卻不然，因他們是慢慢見到我的成長，

覺得在慢慢 forgive（原諒）我以前那些衝動的演變。

但他們都忘記了，那些其實就是我說對了，並做對了的事情。

但這現象，我相信在「2012信息」中，

會藉著我們當中的一些「史官」，找回我以前所說的話，

我相信很多人都會因此發覺，即使是離開了的那群人，如果聽到都會發覺，

原來日華牧師，以前從來沒有我們想像中那麼衝動，

他所說的每句說話、每個方向、每個題目都沒有改變過，並且全都真的合乎神的心意。

如果沒有這「史官」，意即沒有「2012信息」，

我相信即使是我們教會，都從來沒想過，我們做過的每一件事，

建殿、拆殿、我們搬的地方、我們「食日」的地方、分享的信息、北上逃難等，

每一件事的發生，都是很瘋狂地連一日都沒有偏差，

因為他們想像不到，世上會有這樣的一個人！

他們以為，自己背景沒有這樣的人，世上就不可以有這樣的人；
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他們以為自己在歷史裡沒見過這樣的人，就覺得世上沒有這樣的人，

仍然是被那兩呎的箱，限制自己，又限制自己身邊的人那種現象，這就是我所說的那個問題。

日華牧師作出以上補充後，西緬策略家亦作出回應，

提及牧師對任何新領域和新題目，都能夠短時間內立即明白當中蘊藏的秘密和答案。

以下，是 2022年 8月 5日，資料員的提問及日華牧師的錄音補充。

西緬策略家：

「對了，日華牧師，今次在高達模型的籌備上，

確是看見牧師由零開始、陌生地接觸一樣東西，一直發展至化腐朽為神奇的級數。

牧師並非單單買昂貴的模型，而是牧師往往的思維，如何把一樣簡單的東西，製作變成美輪美奐，

整個過程，看見牧師不斷進化，並形成這樣的形態出來。

另一方面，如牧師所言，對於我們三位資料員很深刻的是，

牧師在 2009年 9月接收到『2012』這四個數字，然而，裡面所有的內容卻尚未有，

但牧師在三個月之內，至 12月份，我們進到籌備營裡，牧師經已找到接近 21個題目出來。

然而，資料員們看見牧師，其實每一個題目，對你而言是陌生的，譬如神話，諸如此類的題目。

對日華牧師做牧師來說，你甚少會閱讀希臘、埃及神話，但牧師完全被聖靈這樣帶領的時候，

你不會 reject（拒絕）聖靈，而是按著聖靈給你的帶領，去學習和研究。

在三個月內，經已確立整套『2012信息』將要分享的題目，

由數學、天文、所有地理、Planet X，皆能在你的思維裡面。

故此，我們三位資料員，也很讚嘆牧師的思維速度，以及與神溝通得來的內容。」

日華牧師：

對的，其實，我也是第一次遇到類似「2012信息」的題目，

這需要涉及所有我對於自己已認識的事物、對於新的資訊、新的信息的那種檢定法。

因裡面除了檢定其真確性外，我相信你們也看見，在「2012信息」裡，當我分享那題目時，

其實不會套用那資訊來源所規範的解釋方法，通常我分享那些內容，會引用某些人的分享，

然而，那些人根本還沒有貫通所分享的內容。

如我所言，我有時閱覽許多古文物，諸如此類的資料，許多最優秀的，最多只連繫到外星人而已，

然而，你們看見我是把一樣東西貫通、理解後，我所分享的範圍完全是另一種解法，卻又合理。
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然而，最瘋狂的是，接著，神以這種共同信息和設計方式，與我們溝通，讓我們看見箇中的真確性。

譬如，舉一例子，在早年，我們經已看見 Bible Code（聖經密碼），已知道「聖經密碼」的存在，

問題是，接著我們看到，神用「聖經密碼」親自與錫安溝通。

然後「聖經密碼」出現後，我們看到文化密碼，接著，我們看見這些如排山倒海般出現。

但這種類似文化密碼的解法，全世界只有我們如此解讀，全世界！

並且，我相信全世界只有我們才發現，神真的能如此與我們傾談。

這種並非人們以傳統方式去理解，或已有人發現過，非也！

這是我們自己發現，並且發現那種真確性，以及不斷湧現神的介入和參與，

同樣地有著一件又一件的事情，既考驗，又驚喜。

如此，「2012信息」才擁有這些內容，因無論是醫學、金融、古文物、星際、神話等，

在以前，對於一位牧師來說，全皆是陌生。
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這亦能帶出，值得讓你們當作參考，因這就是熾焮所用的態度，

以前，確實我也不知道，我身邊的人該用甚麼態度對待我。

我只知道他們這樣的態度，導致我一次又一次，

block（堵住）了去分享一些大題目，不能與他們傾談。

甚至，本身今次想說的內容，以後，在他們有生之年也不能重提這些，

他們真的沒有資格再聽下去，因神 reject（拒絕）了這事情，withdraw（收回）了這些內容。

從熾焮當中，讓我理解及 inspire（啟發），啊！原來如此！

當然，有些人可能會說：「嘩！這樣很難做，日華，你是我的朋友，

而我以前又認識你，你也是我的親戚，怎能這樣對待你？」

其實，這又有多難呢？對比我研究的《聖經》，有多難呢？

因熾焮也見證著，他不斷調節他對我的觀點和看法，不斷自我檢討，

即他聽了我的說話後，他應當如何回應。

當然，同樣地，如我早年說，我身邊的人與我傾談時，通常也會開啟錄音機，熾焮亦然。

他開始向我問問題時，他有 iPhone時，每次都會開啟著 iPhone。
每次向我發問時，也會錄音，然後回去重聽，並做筆記。

此舉便能幫助他不斷調節。

因為事實上，你能夠想像，你可以代替雅各去投訴：「主耶穌，祢教我應該怎麼辦？

祢是我的哥哥。祢既要我當祢是哥哥，但又要尊重祢，視祢為神人。」

但是，其實這有多難呢？那只不過是需要你花少許心思而已！對不？

當然，對於不願意做的人來說，這是很困難。

可是，對於願意做的人來說，這又有多難呢？對不？

其實，只不過是，這人對於這位神人有否足夠尊重而已。

這正是問題所在，就是沒有足夠尊重。

若有足夠尊重的話，你熬夜也會想通它，

並且，每星期也會思想一次。若我下星期見到他時，我應該怎麼辦呢？

因為每星期也會變，別人每星期也在突破，每星期你也有新發現，

他的恩膏比你想像中更強勁，那為何不值得做呢？

當然值得做，對比那些一生也沒有機會接觸他的人，又怎麼辦？

這樣，那些人只能重聽他的講道帶，不斷重聽，並做筆記而已。

你卻能親自與他傾談，但卻不願花一丁點心思。
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這正如我所說，從熾焮身上，我看到他懂得不斷 reform（改進）和檢討自己，

然後，他不斷釐定他以最正確的觀點向我發問，並以最正確的觀點執行，執行後作出檢討。

這份尊重導致他通常能於短時間內看到效果，即他問我的所有事情，

不論是屬靈、恩賜、在神的靈同在給予他靈感方面。

他不斷 tune（調節）內心，因為，這只是一個過程而已。

原來，對於一些覺得難以執行的人，

其實，這等人向來是死板至一個階段，他們從沒有調節自己的內心。

因為，這只是需要調節你的內心去應付而已。

難道初信回來時，不需要調節自己的內心嗎？既然一生的果效由心裡發出，

所以，那人即使是認識我，也沒有效果的話，大家便能知道，說到底，

那人根本是不習慣勒著自己的心，亦不習慣調節自己的心。

對於初信回來時，其調節的程度，甚至多於那人一百倍，對不？

等於對雅各而言，他能看到主耶穌，即使再不行的話，

他可問主耶穌：「我應以甚麼心情對待祢？」正是如此簡單，對不？

可是，對於後世看著馬太、馬可、路加和約翰福音那些紅色字，

逐句背誦主耶穌說話的那群人，他們的心調節得更多。

對於能夠親自看見主耶穌的人，有多難呢？意即，使神的話有果效。

所以，說難不難，說易也不易，只在乎那人是否願意處理自己的心和心情。

因若那人覺得值得的話，即使他做得多辛苦，他也會做。
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若那人覺得不值得的話，就如雅各一樣，直至主耶穌升天後，他才開始尊重主耶穌。

他錯失了便一定難，其實是他不願意執行而已。

說到底，難道真的要求你運泥嗎？又不是。只不過是調節你的內心而已。

因此，神考驗我們每一個人，皆以不同方法去處理自己的心。

有些以刻苦的方式，有些以勤勞的方式。以勤勞方式的人，他們為何會付出有回報呢？

因為那些人本是懶惰，所以他們轉為勤勞，由懶惰轉為勤勞，那確是調節了內心。

那麼，刻苦的人呢？有些人根本是怕受苦和吃苦的，但他們現在願意刻苦，

所以，他們是否調節了內心呢？是的！正因調節了內心，所以才有果效。

因此，其實，關鍵並非我們「死做爛做」，

而是我們執行時，我們的內心有否越發廣闊、寬大呢？

我們的內心有否越發像神呢？這樣的話，你的果效才會看得見。

有些人卻不是，他們覺得向來有做，便繼續做，

或覺得太熟絡，感到不好意思等等。

豈不是一樣嗎？這又不是要求你刻苦，亦不是要求你「死做爛做」。

但原來當要你調節內心時，反而你不接受了。

這是在乎有些人不習慣擁有一顆温柔的心，不習慣有一顆受教的心。

所以，對他來說，到某個階段會被攔阻了，

而那個位置，我便稱為，他們攔阻自己的 finest moment（最輝煌的時刻）。

最輝煌的時刻！你有否想清楚最輝煌的時刻，是用你 finest effort（最大努力）去做。
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若你想著，我甚麼也不用付出，也會有最輝煌的時刻，是否瘋了呢？你當神是甚麼？

假如我說，以往我身邊這些人，錯失了最輝煌的時刻，可能甚至有些離開了的人，

他們會覺得深深不忿，為何我不聽你說，便會錯失最輝煌的時刻？

原來，你仍然於這個箱箱裡面，

你認為，不需要用你的最大努力，便可以有最輝煌的時刻，

原來你這麼想，覺得神是個傻瓜，對不？

神並非傻瓜，你不肯用你最大努力，就想有最輝煌的時刻，這些人多麼羞恥，

他們自己愚蠢，但卻要 stick to（堅持）自己的愚蠢來過完下半生。

你跟著日華，或是聽到日華說的，

是真的要連汁液也要壓榨出來，你看到在錫安跟隨我數十年的，

每個都是，不單是領袖階層，就連跟從的那群也是，汁液也被壓榨出來了，

但，你卻一次又一次，看見自己最輝煌的時刻，對不？

所以，持守著這樣去做，每個人也是，神以許多方式，使你在某方面要用你的努力，

無論在人情事理上、親情上或友誼上，甚或看見神人，確實榨取了你的最大努力，

是因為神希望藉著錫安，帶來你人生最輝煌的時刻。

相對地，你會看見，如果錫安作為一個群體，我們整間教會，

對於整個基督教界來說，我是擁有我們最輝煌的時刻，對不？

真的，已經證明了，因為確實是神帶領我們教會。

只不過，你 personal（個人）的，你便要檢討一下，

其實是有個 sourcing（源頭），讓你不會錯失你人生中最輝煌的時刻，

就是神給予錫安的帶領，只不過，你要跟足她。

所以，我在這裡要分享和反省的，就是過去，許多人 recognise（認知）這事情。

當然，有些人確實完全來自他的懈怠，

就是說，他想用他的 easy-going（隨和）的努力，希望得到人生最輝煌的時刻，

你可以想想，邏輯上也矛盾，對不？

然而，真的有人這樣相信，並且，希望這樣跟隨錫安下去，

付出最少的耕作、最少撒種的努力，希望得到最多的倍增（multiply），
是否真的大有人在呢？有的！

但，他只要將他的思想，嘗試 tune（調教）至正確邏輯，
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就會發覺自己是多麼愚蠢和傻，多麼不合理。

明明錫安並不是教一套這樣的理論，但他卻想以一個最懈怠的方式去信，

然後，他便覺得可以得到人生最輝煌的時刻。

然而，甚麼時候屬靈標準是這樣說呢？

《聖經》記載，人種的是甚麼，收的也是甚麼。

何時說過那些他們自己發明出來，然後自己堅持一生，

你怎樣勸他，也不能使他回頭，竟然有這樣的人！

但，把邏輯拿出來看，你腳踏實地回想如何去執行的話，其實是完全相反《聖經》的。

然而，有些人就連這樣，正正經經地將他人生堅持的原則取出來，

以一個真真正正、規規矩矩的分析去理解的話，一看便已經知道不能「過骨」（過關），

怎能這樣信的呢？怎能這樣遮遮掩掩地，便以為能過渡？

因為，一生的果效由你的心發出，你如何能欺騙人呢？

但，有些人連這些也不做，不懂得反省究竟自己如何過一生，

自己正在信甚麼，自己其實在執行甚麼，許多人連這步也不做，懶得很，

那更不用說別人提醒他的，別人提他也懶得做。

所以，如我所說，其實如果我們看深一層的話，

只是多做一步，那人已經可以糾正自己許多東西。

意即，過往我身邊的人，便沒有做這糾正，他不做這糾正的話，便會一生錯失這機會。

因正如中國一句說話，「蘇州過後無艇搭」（意謂機會失去不可復得）。
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其實，許多時候神會給初信一些所謂「信仰的特價」，或許是信主首年會有，首十年也有，

但，過了之後便沒有了，不會再有這些機會。

所以，神收回後，我便沒有資格再教導或分享。

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2022年 7月 25日的錄音補充。

日華牧師：

我們看身邊的人時，是否應該考慮到，自己有否犯上雅各所犯的錯誤呢？

就是於主耶穌被釘死了、復活了，甚至升天了，他才接受救恩，會否遲了些？

他還要比彼得早三十年認識主耶穌，然而，他在主耶穌升天後，才成為一位門徒。

於主耶穌被提前，他還不是一位門徒，

試想，這是多麼恐怖和可憐！他錯失的事物何其多？

如果他要跟主耶穌秉燭夜談，今夜通宵暢談，

主耶穌必定願意，只因那是祂的弟弟，祂還能有多少位弟弟呢？

然而，直到雅各需要跪下禱告，

還不知能否聽到主耶穌的聲音時，他才開始信主，多麼可憐！

主耶穌活生生於他面前時，他錯失了，在主耶穌升天了，一視同仁之時，

他才與世上所有基督徒一樣，需要跪下禱告，才能與主耶穌對話。

但問題是，主耶穌會否回話給他？會否像從前那樣，以哥哥的身份回話給弟弟呢？

做夢也太早了吧？已經不可能了！但，他便錯失了一個如此榮耀、榮幸的機會。
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只是，現時我的人生將踏入 61歲，我可以說，在我所認識的人裡，

如果我說他們錯失了九成，他們生命中最輝煌的一刻，已經少說了。

有些人是 100%錯失了，只因他根本未曾按著我的身份，去對待我所說的話，從來沒有！

所以，有些人會錯失 100%。

當然，於這數十年裡，你漸漸會看見有些人真的追隨時，

你發覺他得到的、擁有的，確實能以改變一生。

顯然，於接下來的三年，這情況將會更加 extreme（極端），

即不論對個人、國家，或對整個社會，我們將會看見這種改變，因為神的介入已很嚴重。

你要謹記，第一，我絕對不是神；第二，神是做了很多事，但沒有向我隱瞞。

並非是因為我說了，那些事情就要發生，所以我是神。

不是這樣，而是我似神，神有很多事情，也會跟我說。

所以，有時候你們突然間問及一些題目，那是與主日毫不相干的，

接著，我隨意地說出，我對這件事的看法，

那問題還是你們提問的，並非是我自己想出來。

由你們提問，我回答，然後分享公開播放，那件事情便發生了，對不？

如此，你便看見，你可曾見證過有人這般認識神？對不？

正因為我不是神，但我認識神，故此，當你們提問時，

我的腦海裡，便閃過一個可能是全新的概念，是我未曾朝這方向思考過的，

只是當你提問時，我的腦海裡閃過它。然而，那概念源自誰？正是源自於神。

因為，《聖經》說：以基督的心為心，有基督的心（The mind of Christ），這樣，你便見證得到。

可是，人生中，除了我以外，意即，神擁有的能力，除了足夠使我一生幸福，
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其實祂亦可以使我們每一個人都幸福，不過，有時候卻是我們親自錯失了。

原因，在神而言，祂並非弱得只能使一間教會裡的一個人幸福，這是不可能的！

單是共同信息，你也能目睹，祂已印證了整間教會裡很多人，我們私下也有很多共同信息，

可見，神可以使我們每個人也幸福，只在乎我們自己，有沒有神的心思意念。

我們自己未必有，但你只要珍惜那些，

你知道是擁有神心思意念的人所說的話，不就可以了嗎？因為他知道神的心思意念。

就如主耶穌基督的門徒，他們之所以幸福，是因為他們身邊那位，

不但是神的兒子，祂 —— 主耶穌更知曉神的心思意念。

故此，他們便得著好處，對不？

然而，雅各那群人，即主耶穌的弟弟、妹妹們，卻足足枉了一生的時間錯失了，是一生！

原因是來自他覺得，他覺得這位「仁兄」，即他的哥哥，與我們所覺得的，觀點不同。

我們認為祂是救主，我們認為祂對雅各說的每句說話，雅各理應至死遵行，

但他卻認為不然：「我要拒絕便拒絕，你不過是我哥哥，我還有很多選擇！不是嗎？

祢說了以後，若我不聽從這一點，祢何不給我別的勸告？」

我們很多時也如此對待親人，對不？

即使他們鼓勵我們，或是哄我們做一些事，諸如此類，我們也會認為有這種選擇。

可是，有時候，我並不能給予你們這種選擇，因為你們糟蹋了神的聲音，明白嗎？

然而，我卻可以如此對待我的兒子，但我對待我身邊的平輩，我是沒有資格這樣做的。

正如我經常說：於我有生之年，從未有人以一種正確的態度對待我，從來未有一人！

因為，他們並不知道我說出口的說話，

何其能為他們的生命帶來 finest moment（最輝煌的一刻），他們並不知道。

所以，他們既不珍惜，難道我還要哄他們嗎？要纏著他們嗎？

越是相熟的人，越期望如此。可是我不能這樣做。

當我說出來後，他們並不知道，對他們而言，已如同中國一句說話：「三生有幸」了。

我提議他們選擇這個，又提議他們往那裡去，其實他們已是三生有幸，

他們若不選擇，我並沒有資格提出第二次或第三次。

何解？因為我知道他們所糟蹋的，並非是我的意見，或是我的人情，

他們糟蹋的是他們有生之年，所能聽到的神的聲音。
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那聲音是獨特對他說的， 意即，這一段 counsel（輔導）是他要作出的選擇，

選擇 A這條路，還是 B這條路，是給他的。

若別人嘗試選這條路，根本已是另一個方向，並不屬於他的。

可是他們並不知曉，便糟蹋了。

縱然，我於多年前，已顯示出我對傾聽神聲音的恩賜，

但很多人仍然如此。他們仍然不知道，在小事上忠心，是何等的重要。

這也沒辦法！非要人監管才願作！

可是面對越熟稔的人，他們越不會於小事上忠心，對於一些領袖而言，這便錯失了。

意即，群體的路向，他會繼續行，但問題在於，

他人生中有一些所謂亮點，其實已錯失了，卻不自知。

是的，原本有很多亮點，在這條群體所走的道路上，於其生命中會出現，

但他們卻自己把這些亮點抹煞了。

而我給予他們意見一次、兩次、三次後，便不會再給予，

以免他們消滅聖靈的感動之餘，更會連累我。

因為我一邊分享，他卻一邊消滅，這可使聖靈不再跟我說話。

因為每次當我分享出來時，他們便會傷害聖靈！

所以，你便明白為何我常常說，我不會勉強人，正是如此！
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當日華牧師分享到，他從來不會勉強別人，接受他的意見，免得他們會消滅聖靈的感動，

對此，牧師作出了補充。

以下，是日華牧師於 2022年 8月 5日的錄音分享。

日華牧師：

提及這點，關於不會強迫人的說法，你們可能會有舊有的概念。

因為，我所指的不強迫人，與普通人的不強迫人是不同的。

為何？因為有時我知道一件事，是對那人很好的，但，僅是感動而已，

當然，現在經過二十多年，我便知道那是神的聲音。

當我講過一次後，其實我很想多講幾十次。但當我講到第兩三次後，

神便會告訴我：「你這樣不行，你再這樣，就會消滅聖靈的感動了。」我便會立刻停止。

所以，我所指的不會強迫別人，與一般人的不會強迫人是不同的。

一般人的不強迫別人是因為，「不好意思啦！」

或是「都說了那麼多遍，你不愛聽，就隨你吧！」，普遍都是這樣的。

所以，你下意識會認為，我不強迫別人是來自我的性格，

本是一個不會強迫別人的性格。其實不是。

當我做到越後期，即擁有越來越多神的恩膏和神的聲音，我不會強迫人的原因，

就是我說的話實在是太好，所以，若我多講兩三遍，就不能再說了。

因為，我感受到神對我說：「你再這樣說下去，你就是在消滅聖靈的感動」，
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所以，我所說的不會強迫人，是直接與聆聽者的不配有關。

並非我覺得不好意思，或是我不喜歡纏著別人說話的感覺。

並不是如此簡單，而是如我所言，是那個人不配，他不配聽到這麼好的東西。

既然他不配擁有這麼好的東西，當我說出口，而他又肯做的話，

那不就是他人生又經歷另一個 finest moment（最輝煌的時刻），

至少這一刻，在他作出這個選擇時，將會成為人生中的亮點，又一個亮點。

所以，這是牽涉到，為何我會在這裡帶出一點概念，

其實是那個人不配的原因。因為，是聖靈阻止我，

聖靈阻止我，我是知道的，因為，我太習慣這種感覺。

每一個人開始事奉後，一定會經常有這種機會，即消滅聖靈的感動。

例如當你勉強完成一件事、做了不合乎神心意的事，做了件事，是違抗聖靈所給你的感動等。

於我而言，每次出現這種感覺，我會在恩膏上，立即知道，因為，我很有邏輯思維。

通常對於恩膏，我有很多的辨別方式，無論是 call位、接收神所給的信息等，

我都有很多的邏輯、辨證方式，去辨別那是否來自神。

正因為我比任何人都多這種技巧，所以，我才會懂得，有「說的聚會」這種級數。

亦因為有這種級數，我會立刻知道，消滅聖靈感動會有甚麼特性。

所以我知道，有些話我不能說更多。

對著熾焮，有時我說了兩三次，雖然我用了一年解釋給他聽，

但其實我最多只說了兩三次，而非每天纏著他說幾次，不是的，

當我說完，他不做，可能多過幾個月，我才會再對他說，

是在一個聖靈仍允許的範圍下說，我未感覺到聖靈說：

「你再說下去，就會消滅聖靈的感動」的感覺。

這是雙向的，當熾焮聽我講話的時候，內心的反抗性低，以及那種自我意識低，

如此，聖靈給予我的反彈就不大。但對其他人，並非如此。

所以，為何我提到，「日華牧師，你是否恩待熾焮？」不是這樣的。

第一，我與他之間的關係，因為他是我的兒子，所以他對我的反感很低，低至沒有的程度。

甚至，倘若他不聽從我的話，他可能會有罪疚感。

所以，當我與他說了幾次，都不會感受到消滅聖靈感動的感覺。沒有，那我便會繼續說。

但有些人是不行的，當我講完一次，他嘲笑過後，
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神甚至不會再允許我就這話題與他說話，先別說這一點，是整個話題，神都不允許我說。

是這樣的，以往這麼多年都是這樣，以我所記得。

其中一次，我記得在做坪輋倉的時候是最明顯，

因為，當時我是直接感受到，當我對某些人說，

關於坪輋倉、儲糧、千年蟲等的事時，就是有幾位會反彈。

所以我知道，關於這個話題，永遠都不能對他們說，因為是聖靈那種。

即我能辨別，因我恩賜運作的準確度、細緻度，甚至指定度都很高。

所以，聖靈有的感覺，以及聖靈所給我的信息，

你想一想，是如此簡單，僅是告訴我：「這個人消滅了聖靈的感動！」

多簡單！很容易能辨別。

所以，於過往這麼多年中，在執行某些事情上，是會遇到這些感覺，

神會告訴我：「這點別對這個人說。」或者「這個話題，不要對這個人說了。」

甚至是這個題目，整個題目都不能對這個人說。

現在，讓我們再次回到，日華牧師於 2022年 7月 25日的錄音補充。

日華牧師：

因為他們並不知道，若是牽涉到我分享的說話，即使未必以「耶和華如此說」開首，

但總之一定是貼近神的心思意念，一定是！百份之百是，每次都是！絲毫偏差也沒有！

問題是，若他們不懂得珍惜的話，我便不能重複。

因為他們非要聽見「耶和華如此說」，才有所警覺。

這種方式，過於弱化了他們傾聽神聲音的機能。

因為神最希望的一件事，並非你得聽見「耶和華如此說」才肯接受，然後說自己聽到神的聲音。

其實，最好是神能夠直接跟你說話，這才算為聽到神的聲音。
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但，現在已有人把答案直接道出，你卻仍然無法辨認出那是神的聲音！明白嗎？

若非要那人催逼你，或要以「耶和華如此說」開首，你才聽到的話，

那麼，是一位怎樣的基督徒呢？怎算得上是神的羊，懂得聽神的聲音呢？

所以，反過來說，若然真的聽見，便應已在內心當中重視他了。

因為，其實，你知道這個人將來的身份，或者永恆裡，一千年後的身份，可能真的是轟天動地！

當時的主耶穌肯定如是了，對不？

由是，如雅各這般「唔醒水」（不警覺）的 ，其實，我身邊見盡很多，非常之多。

一路成長到現在，我屬於最突出，最神奇。

然而，我身邊能夠擁有如此神奇人生的人，其實，他們可以擁有更神奇的人生。

意即，他們只掌握了，其百份之十人生亮點而已，

最多也只是掌握了百份之十，百份之九十都是錯失了的。

有時候，他只當成我在閑談中說說而已，他卻不知道，可以當成神的聲音來聆聽。

當日華牧師分享完以上信息後，西緬策略家作出回應，

提及自從牧師分享，今年以高達模型成為生日禮物後，

讓很多教會肢體都要反省，自己一直以來，對於日華牧師應有的態度。

對此，日華牧師作出了補充。以下，是日華牧師於 2022年 8月 5日的錄音分享。

西緬策略家：

日華牧師，很特別，現時，其實我們一直談及，牧師今年的生日禮物，

卻意想不到，從高達模型衍生諸如牧師今日的分享，
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反而提及許多，關於我們整間教會，可能錯失了一些與牧師相處上應有的態度。

因為，若非有高達這信息，其實，牧師不會無故有這種 topic（題目），可以與我們分享。

但事實上，透過熾焮進入模型小組，能看見很多，

我們整間教會遺忘了或忽略了的事，原來，我們錯失了人生許多祝福。

本身能與牧師相處，如牧師所言，

我們是全世界眾多基督徒裡，僅有的 2,000人，可以如此近距離接觸牧師，

但確實要從高達模型一事，才能引發牧師與我們分享，一個如此重要的提示。

日華牧師︰

沒錯，我相信，其中一點我覺得很有趣的，我相信，當弟兄姊妹，甚或我們教會的全職，

聽見我說︰「我打算今年以高達模型，成為我的生日禮物。」

我相信，首先，你聽見的第一時間，也只覺「得啖笑」（一笑置之），當然，你也會覺得很特別。

第二，我相信，即使是教會全職，也沒想過這是神的聲音，對不？

於聽見的第一時間，我說︰「今年，我想單單送高達模型，成為我的生日禮物。」

現時，反過來看，試想，為何神要這樣做呢？

因為，現時知道必然是來自神的，因那些共同信息的級數，若你說沒有共同信息，

其實，你同樣是完全缺乏事實根據，因已證明是有共同信息在其中！

並且，這一類貫徹始終，是神刻意使用的，也是首次這麼多共同信息，

連故事裡，也講述這是生日禮物，即《水星的魔女》等，諸如此類的共同信息。

故此，我認為整間教會，也值得在這一點上反省，
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第一點，首次聽見時，只是「得啖笑」（一笑置之），或只是稍微想一想。

第二點，你第二個 thought（想法），你們必定，幾乎百份百，聽見的第一時間，

你沒想過這是神的聲音。對不？我認為，這便是神想製造的效果。

當然，神亦可感動我，送給自己的生日禮物，可以選其他東西，任何東西也絕對可以！

可是，為何神要選擇高達呢？因為，現時已得知，

第一，這是神選擇的，並且，藏於高達的印證之多，實在是可怕，

就像神比我們更早，進入了高達世界裡翻天覆地。

沒錯，為何神要這樣做呢？

一種如此幼稚的玩具，一種我們數十年前兒時的玩具題目，為何神要這樣做呢？

其實，我相信是神給予我們整間教會，於我現時所說的題目上作出反省，

即是，原來日華牧師連一件如此細微、簡單的事情上，也是傾聽神的聲音。

甚至，神與日華牧師對話的方式，竟無微不至得如此恐怖，恐怖得難以想像，

還要是指定日子、指定時間所做的事，以及指定成為今年的生日禮物。

原來全部對應過約旦河一事，對不？
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因我們正在分享過約旦河、爭戰等，

現時，動畫《水星的魔女》，它英文名的文化密碼，正是約旦河的長度。

嘩，需要做到這種程度嗎？

中文有印證，英文也有印證，不是 56便是 91，不是 91便是 156。
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嘩！這種程度！你單是想想，這並非我們以往提及的數字，

正是近數星期，主日信息提及的數字，多麼恐怖！

這種恐怖程度，其實，神期望我們整間教會反省甚麼呢？

這並非我刻意選擇，顯然，我突然間覺得想這樣做，原來，是神刻意的鋪排。

但是，神特意在其中佈置的事情，我認為，是對我們整間教會，一個自我反省的衝擊。

意即，對於弟兄姊妹而言，你們向來聆聽日華牧師的信息時，

其實，應該是你對自己，一個自我反省的衝擊。

當然，我們確知，你們絕非像已離開錫安的壞學生，

有些或許還悄悄地、偷偷地聽著我們的信息，口頭上卻在審判我、批評我。

無疑，你們是尊重的，教會中最早知道的，應該是全職，

平信徒甚至不會知道，因起初，我認為只是私事。

所以，反過來，我認為值得全職們反省，尤其越是熟悉我的人，

反省，當時你第一次聽見，我剛說的是無傷大雅（minor）的，

第一點，你覺得很有趣，「得啖笑」（一笑置之）；

第二點，你絕對沒有想過，這是來自神的聲音。

好，第三點，你有否嘲笑呢？

我說的正是這一點，意即，我在你們的心目中，到了這年紀，

你們聽見我說，想以高達成為自己的生日禮物，你們有否嘲笑呢？正是這一點。

我相信，每一位全職，當你撫心自問，
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若有，你們便出大問題了！於這三年裡真的要改正。對不？

因為，很顯然是神要「跣」（試驗）這群人，最主要是讓他們試出，

原來他們還有一些地方，太過自滿了，對比日華牧師，他們於屬靈上太驕傲了！

謹記，整個佈局不是我設下的，神這樣做，目的是甚麼呢？

我認為，當然是為了印證日華牧師的信息。

但是，日華牧師傾聽神的聲音，竟能達至這階段，當你們聽見時，你們竟然會嘲笑，

那麼，你們與神的距離，到底有多遠呢？你試想。

舉例，如果我是其中一位全職，你知道我聽見後會有何反應嗎？

嘩！我會很雀躍、非常開心！「這次厲害了！果然是日華牧師！」

若我是一位能傾聽神聲音的全職和基督徒，其實，我肯定，

當我第一時間，聽見日華牧師說這句話，我一定會有這種反應，而且只會比這更強烈。

因我是按自己能傾聽神聲音的級數，即使我沒有準確地聽見這字眼，我內心也會共鳴。

我會說︰「嘩，厲害啊！真是厲害極了！」

但是，若有人嘲笑，或是說︰「嘩，做如此幼稚的事！」明白嗎？這種反應。

換言之，沒錯，對於某些人，即使日華牧師的印證，已達現時主日分享的級數。

他便說︰「是了，我相信這是來自神的了。」

那麼，這人的心，究竟是一個怎樣的心呢？

他跟隨錫安已這麼長時間、認識我這麼多年。明白嗎？
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不單如此，並且，他與神的關係、與聖靈的關係，相差多遠呢？

你竟然沒有雀躍？竟然沒有絲毫波瀾？

你完全杜絕聖靈的聲音之餘，還有自己如此強烈的聲音作出反彈？

如我所說，我剛才不是提及，多年來也有人會嘲笑？

是的，可能今次高達的生日禮物，在未有這麼多印證之前，已經被某些人嘲笑。

我所說的人，仍然限制於全職之內，因很多平信徒尚未知道。

但領袖或家聚負責人，你回想一下，你有沒有嘲笑的成份呢？

若果有，你便完蛋了！我可以肯定，只要你有這種感覺，你一定僅僅是賓客，一定！

你記緊我這句說話，你別想：「又來了！我不信的，我偏要嘲笑你！」明白嗎？

我是說，你記緊，你要盡快改正，因你有三年半，你至少站穩自己賓客的身份。

或者，你甚至可能會覺得：「我是新婦！哈哈！日華牧師已說了很多次！」

好，我現時正是帶出，你內心有甚麼反應呢？

我覺得這一次，對於我們整間教會而言，也是一個印證。

因為，神不是以普通的方式，讓你知道，我能聽見神的聲音，祂可是用了這種程度的印證！

嘩！那種瘋狂的程度，連五旬節和逾越節，也吻合得如此瘋狂，

然後，我們看見《水星的魔女》的共同信息。
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其實，你以為神只是隨意拋出來嗎？以我一向對於神的理解，祂這樣放出來，其實是再一次，

如我現時所說，於我有生之年，但我的「有生之年」，可能再過數年我便被提了。

難道，你繼續任由我，於我有生之年裡，繼續讓你們在我身邊，犯這種不自知的錯？

即是，錯是可以的，但你必須有自知之明。有些人是沒有自知之明的！

所以，現在話說回來，既然，大家親眼見證，這絕對是來自神的聲音和感動，

是的，題目變成這樣，但日華牧師竟非常受落（樂意接受），

甚至，將之當作自己的生日禮物。這便是我，我與神的關係便是如此。

好，可是你呢？當你聽見此事，你已不是那一位，甚至，於我尚未有感動時，

已跟我說︰「日華牧師，我有感動，神想你今年，以高達成為你的生日禮物。」

你已經不是那人物，對不？但你聽見這事，絕對是來自神的一個感動和聲音，

說出日華牧師現時有這一個預備。

你第一個 feeling（感覺）是甚麼呢？「得啖笑」（一笑置之），確是人之常情，

但接著，第二步會否已是嘲笑呢？明白嗎？接著，還會有甚麼反應呢？

當然，我不是要求你報告給我聽，但你先回想一下，沒錯，我正是要帶出，

如果你內裡真的有聖靈感動，你真的聽見聖靈的聲音，

又怎會有接下來，後面那些根本不能見光的感覺呢？

難道，我現時這感動不是來自神嗎？這不是來自聖靈的聲音嗎？

但是，為何你竟完全沒有共鳴。甚至，突然間有一個相反的感覺，

舉例，「嘩！這種東西十分幼稚，我才不會這樣！」
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現在，你當然不敢說出這句話，因現今神掌管高達世界至這階段。

但你有否這樣想過呢？或是會有這種傾向呢？

我正是帶出這一點，這是驗證出你與聖靈的關係究竟如何！

謹記，我們被提，即使是童女，她的燈也要有油，

只有賓客，才既沒有燈，也沒有油。

如我所說，如果你有這種 reject（拒絕）的感覺，我管你是全職或甚麼人，

你極其量只是賓客而已，是的，最多只是賓客。

所以，你便要檢討，如何能夠做回一位童女，甚至是新婦。

也許你是童女，但你不是新婦。

好，在這次事件中，如何定準你是新婦呢？

現在便知道了，新婦，是在說新婦，她可是主耶穌的太太。對不？

你聽見後，第一個感覺是：「我也有這種感覺！是的，我只是沒有說出來而已。」

那麼，你一定是新婦！即使你於這段時間沒有進步，你也一定是新婦。

第二種，你很雀躍，甚至，你也同樣有類似的感動，未必完全是高達，

但你謹記，我是準確地接收到高達。你要謹記，我並非模稜兩可，不是的。

因為，若我是新婦，而你也是新婦的話，理應，你的接收也傾向越是精準越好。

好，中間的等級，若你是童女的話，你聽了後完全沒有嘲笑，甚至樂在其中。

謹記，你會知道「嘲笑」與「樂在其中」，是有分別的，

然後，你很想參與、很有幹勁的感覺，那麼，你便確立了是童女。

我是以你們牧師的身份，說出若是於屬靈裡的 measure（量度），

因我無法替你們逐一量度，你們是甚麼身份，但我單以這件事量度。

謹記，這件事是來自神，是神刻意製造的一個局，神在當中花了很多心機。

並且，神不知何故，刻意這樣給了我們教會，

最主要的是，等如發出一個訊號，等待你們共鳴。

因現時於事後，這時說是最好的了，若當時我一說起，就已說穿了，便不是那回事。

但現時你慢慢，由當時第一個感覺，謹記，我所指的第一個感覺，

然後一直 flow（湧流）至今，每一位皆已心悅誠服。

當然要謹記，有些人會說︰「直至如今，我仍不太接受這些，但你們這樣說了，我便接受吧。」

好，行了，這種人連賓客也不是，我甚至乎不知道，會這樣想的人是誰，
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但我說了，這種人連賓客也不是。

試想，真的將心比己地想想，

謹記，高達這題目，並非滿天神佛中的一位神，給予日華牧師的一個訊號。

而是獨一真神，是唯一的那一位真神，祂做了這樣的一件事，

然後，你們當中，尤其是全職，本身很多也能恩賜運作。

你們內裡的靈，與這靈是一致的，

所以，你們在這件事當中，究竟，你們屬於我剛才提到的哪一種呢？

若果那人甚至存有反感，更加連賓客也不如。

但是，若那人說︰「我也會使自己勉強接受，無論多勉強，我也會接受。」

這些也只能勉強是賓客，但也只能遺留下來成為賓客。

而非第一時間的感覺，便是想︰「我一定要這樣做！不知何故，我很有幹勁！

一定要參與、一定是正確的、一定非常厲害！」

我的意思是，未開始分享共同信息之前，這不就能 detect（檢測）得到嗎？

你們仍然要謹記，我帶出這是一個如此明顯、如此鮮明、來自神的靈的帶領，

以及如此 dramatic（戲劇性）、如此創新的帶領。

但這豈不是多年來，神從未停止過，35年來對於錫安、對於日華牧師的帶領？

一次又一次衝擊你們的理智和常識，但一次又一次更加證明，我絕對能聽到神的聲音。

但這一次，好像是最後一個大題目，當然，並非最後的聲音，卻是最後一個大題目，

但豈不是，神用這方法，我覺得，其實我們領了神一次情，

讓你們檢定自己，到底屬於哪一個 grade（等級）。

因你們常聽日華牧師分享，你自己也會釐定自己屬於哪一個等級，我沒有辦法為你們個別測試，

但你自己於今次事件中，我覺得是一個最好的測試，對於很多人而言。

神也是刻意用這種方式，我覺得神預備了高達，

目的是為錫安做此事，其實，根本是為了錫安而做此事。

因對比走難、研究科技和醫學，突然間一轉，轉到這題目，

於開始時，連我也沒有想過，這是傾聽神的聲音，因這題目的轉變實在是太瘋狂了。

「2012信息」的轉變方式，也能說是合理，關乎世界末日。

但這題目，簡單來說，我覺得是有意為此，神以祂的萬智，
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意即，完全深似海一樣的智慧、故意為之，轉這樣的一個題目。

我覺得，這是給予我們全教會弟兄姊妹，一次自我考察。

當然，若很多弟兄姊妹有幸，於我們開始分享共同信息前，已聽見日華牧師在做這件事。

因今次我們有了許多共同信息，才一次過報告出來，

若你有幸很早已聽見此事，這就對了，這也是給你的一個測試。

對於我們教會的領袖而言，真是一個測試，

但對於平信徒而言，若你預早聽了，便會成為一個測試。

若你第一次聽，已分享了共同信息和印證，

那麼，你便錯失了這測試，意即，你無法接受神這級數的恩典。

因我認為，是好的，若現今真的隨時只剩三年，神便要回來，你們是需要這測試，

意即，自滿不足夠成為一個資格，使你能上天堂，唯有自知之明才是最重要。

但很可惜的是，中國人最差的，便是自知之明，故步自封、閉門造車，

自八國聯軍開始，中國已是如此，是從未停止過。

所以，我覺得這一點很重要、很珍貴，今次神所做的，你們要領這一個情，

因為，神給你們內心一個測試。

謹記，若你擁有神的靈，你不可能沒有這種共鳴，若你願意聽、或能聽見神的聲音的話，

你不可能沒有一個，真正屬於 positive 積極的推動，是不可能沒有的。

因為，你不可能說現時這些不是來自神，不可能！

因神於此事上，已花了太多功夫。
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所以，如我所說，先知，單是說先知，遑論是新婦，

就如雷達般，全世界的先知，是同一日、同一時間、聽到同一個信息。

更何況是錫安？而你也是我們教會的肢體。

而今次神給予錫安的聲音，必定已瘋狂得無法形容，這印證，必定是來自神的聲音，

並且是一早預備了，再一次過爆發，指定於今年我生日時爆發的聲音。

所以，這稱為一個 loud voice，於屬靈裡是一個很大的聲音。

因此，這是最好的了，讓你們於未聽到共同信息之前，回憶起你當時的感覺。

若你打算不參與，是指 emotional（情緒）上，因為，全職可能被迫也要參與。對不？

但你於情緒上，並沒有參與感。明白嗎？那麼，你即使要成為賓客，其實也很勉強。對不？

因賓客是在乎參與而已，已不是於當中幫手，已經不像新婦，她甚至完全知道那是甚麼。

所以，如我所說，若當時我分享後，有些人於內心中，

你仍然要謹記，我不是指主日信息分享印證後，而是主日分享印證和共同信息前。

你尚未知道這些印證，卻突然聽見日華牧師說，想為自己今年的生日預備高達模型。

你於第一時間便想︰「對的！就應該如此！」

若你是這種反應，你便是新婦了，你便是新婦！

是的，你甚至會覺得是應該的，你就像預早已經知道︰

「本應如此！只是現在才做而已！」這種感覺。

因為，當你聽見我提起的時候，我已不單是接收到神的聲音，

甚至，已研究了數星期，然後開始落手做，直至我行動，才會有全職知道。
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所以，我帶出的是，我覺得這是一個很寶貴、花錢也買不到，

你以自己性命為代價，也買不來的一次測試。因這測試，需要認真對待。

因為，若你錯失人生的 finest moment（最輝煌的時刻），已經很慘了，

是的，若你再錯失人生的 only moment（唯一的時刻），你便枉過了一生。

是的，若今次讓你知道，你知道之後還不檢討，

仍自欺欺人，你刻意要錯失這一個唯一的時刻，那便沒有了，

有些人是無法上天堂，有些人則是一生也只能勉強當一名賓客。

因我覺得，若以邏輯來說，神這樣做，是有祂的目的，我相信，值得提醒你們神這用意。

所以，才會突然間，演變得太瘋狂，

其變化之大，甚至已跳離了，令你覺得「日華牧師是聽到神聲音」的感覺。對不？

所以，這便是神刻意這樣選擇的原因。

是的，舉例，若我突然說，我要收耶穌像為禮物，你也會覺得尚可接受，

或是，我要收很多很漂亮的十字架，或是銀製的錫安劍，

我單單收這種禮物，這些，你會覺得尚且能接受。對不？

但是，這亦不會對你造成任何測試，對不？

但我突然轉到高達，現時眾所周知，不是我自行轉向，

而是突然間神要轉向，還要掩飾於日華牧師的生日禮物裡，

便更加顯出，神是有其心意，是有意做這件事，不是為了害我們。

我相信，神是要將我們錫安，其中一份於整個信仰裡，最重要的禮物送給我們。

尤其，正是那數星期，我們正在分享，我們何時被提、小孩子何時生日，及努力向上爬，
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若你不是賓客，你便努力成為賓客；若你不是童女，你便努力成為童女。

尤其於那數星期，突然有這一個轉捩點，若你看性質上，

神刻意製造得如此不同，預備這樣的一個帶領，是如此不同，

實在很值得、很值得我們領這一份情，

確實，我們全教會，至少所有全職也領了神這份情，就在這一件事上。

======================

好，最後，我想每一位也宣告三次：「那我會以最好的內涵去作答了！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

好，最後我們學到任何東西，我們一起歡呼鼓掌多謝神！

Amen！感謝主！

～完～


